



H 2 8 . 3 . 3 1

桜もちらほら咲き始めて、また新しい春が訪れるのを感じるようになりました。子ども達は散歩に出掛けると虫探しをしたり、明るい色の花を見つけたり、つくしを見つけたりして観察したり、触れたりして春の自然の中で元氣よく過ごしています。

4月に開所してドキドキワクワクで登園してきてくれた子ども達もこの1年で心も体もぐ〜んと大きく成長してきました。日々の子どもの成長を保護者の皆さまと共に見守る事ができてとても嬉しく思います。

保護者の皆様には、至らなかった点もあるとは思いますが、温かく見守って頂き、又たくさんご協力して頂きありがとうございます。



よちよち歩きからしっかりと足取りで歩けるようになったり、小走りする姿も見られるようになりました。年上のお友達の遊ぶ姿から刺激を受けて、真似してやってみようとする姿も色々と見られました。少しずつ言葉も出てきて「せんせー」と呼びかけてくれたり、「(りん) ごー」と言葉の語尾が言えるなったり、盛んに喃語で話し掛けてくれる姿も嬉しい成長の一つです。泣いたり、笑ったり、喜んだりという色々な表情を見せてくれた子ども達でした。



一人遊びが初めの頃は多く見られましたが、言葉もたくさん増えてきておしゃべりを楽しみながら友達と一緒に遊んだり、「〇〇ちゃん一緒に遊ぼう〜」と友達を誘ったりして友達との関わりが増えてきました。粘土やパズル、レゴブロックなど指先を使う遊びでは長い時間集中して遊ぶ子や1つのパズルをおしゃべりしながら友達と楽しんでいました。

「おしっこでる」と保育者に知らせてくれたり、便器に座ると排尿できたり、日中トレーニングパンツで過ごす子も増えてきました。食事もお皿とスプーンを持って自慢気に食べる姿を見せてくれたりしながら楽しく食事をしています。食後は自分で口を拭いたり、自分で着替えを出して着替えようとしたり、身の周りの事も一人ひとりのペースでできるようになってきました。



トイレも一人で行けるようになったり、衣服の着脱も“自分でする”とできるようになったり歯磨きや帰りのカバンの用意など身の周りのことがたくさんできるようになりました。友達との関わりも随分増えてきて、友達を誘ってお家ごっこやお店ごっこなど、会話のやりとりを楽しんだりなりきったりしながらたくさん遊んできました。時々、意見がぶつかってケンカもしたけれど、またすぐに仲良くなるのも子ども達のいい所ではないでしょうか。年下の友達もたくさんいてちょっぴりお兄さん、ちょっぴりお姉さんな部分もたくさん見られた3月でした。年下の友達を思いやる優しい気持ちも育ってきたように思います。

日吉津保育所に行かれてもたくさんの友達を作って色々なことに頑張っていて欲しいなと思います。